



Ausgezeichnete Kegler in Pernegg: Vorne: Kornthaler, Premm, Düregger und Orthaber.

Gemeinde Pernegg

Silberne Bären für Europameister

Pernegg ehrt die drei Kegel-Europameister mit dem silbernen Bären.

Bei einer Feierstunde im Sportzentrum Pernegg überreichte Bürgermeisterin Irmgard Hagenauer den drei Kegel-Europameistern Petra Düregger, Jutta Premm und Manfred Kornthaler als besondere Auszeichnung den silbernen Bären von Pernegg. In Hard in Vorarlberg haben die drei Pernegger Kegler im Damen Tandem (Petra und Jutta) und

Tandem Mixed (Petra und Manfred) den Europameistertitel geholt.

Jutta Premm legte mit Ihrem Partner Johann Magritzer aus Etmühl die Bronzemedaille dazu. „Wir sind alle sehr stolz auf diese Leistungen“, so Hagenauer zur Krönung einer ganz tollen Saison der Pernegger Kegler: Steirischer Meister in der Mannschaft, Vi-

zemeister bei den Steirischen Meisterschaften, Petra Düregger wurde auch Österreichische Meisterin, Jutta Premm landete auf dem 3. Platz und nun der Sieg bei den Europameisterschaften. Auch Hermi Orthaber, die Pernegger Kegelchefin, wurde geehrt, sie erreichte bei den BM der Finanz im Team die Goldmedaille und im Einzel die Silbermedaille